10月のこどもたちの様子(活躍)





1,2年 おはなしコンチェルト

10月19日(木)、絵本の読み聞かせと音楽がコラボレートした「おはなしコンチェルト」を楽しみました。ハーモニカ・トロンボーン・ファゴット・ピアノが奏でるメロディーにのせた「ずっとずっとだいすきだよ」の読み聞かせでは、命の大切さに思いをはせながら、みんなじっと聞き入っていました。「おおきなかぶ」では、手足を使った楽しいリズム遊びに体育館中が大いに盛り上がりました。普段はあまり耳にすることのない生演奏が心に響く素敵な時間を過ごすことができました。





6年 連合運動会

10月25日(水)、夢の島競技場で連合運動会が行われ、6年生が参加しました。6年生はこの日のために、何日も前から練習に取り組んできました。当日は一人一人がベストを尽くし、さらに自然と声援や声かけができており、クラスー丸となって参加する姿が立派でした。広々とした競技場



でのびのびと陸上競技ができたこと は、とても貴重な経験となりました。 卒業に向けてまた一つ絆が深まりまし





全校遠足

10月16日(月)、全校遠足が行われました。スマイルチームで夢の島公園へ行き、スタンプラリーをしたり遊んだりしました。スタンプラリーでは、みんなでクイズを解いたり、走ったり、歌ったりと協力しながら楽しく取り組みました。6年生が中心となって下級生にやさしく声をかけ、盛り上げている様子が見られました。

当日は気持ちの良い晴天で、全校 遠足日和の楽しい一日となりました